



Iter in Italia Vésuve et Herculanium

publié le 04/04/2017

Une belle journée sous le soleil, à 1280 mètres, on en a pris plein les yeux et les jambes ; puis voyage dans le passé, nous étions en 79 dans les rues d'Herculanium, on entendait presque parler latin...Nous sommes à l'hôtel pour profiter d'un peu de temps calme pour les petits et les grands.Profitez de votre tranquillité !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.